

Gobernador Regional: “Vamos a condecorar a seis personas destacadas”

Con expectativa se espera la ceremonia de conmemoración de un nuevo aniversario de la región del Maule, donde el Gobierno Regional y el Consejo Regional entregarán reconocimientos a seis personalidades destacadas en distintos sectores del quehacer público y privado, en aspectos tan variados como el arte, la política y el deporte.

Entre ellos, sin duda que destaca la figura de Mari Kreutzberger, cuyo nombre artístico es Don Francisco, el cual viajará a Chile y a Talca en octubre próximo para recibir el premio. Así lo confirmó el Gobernador Regional del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca, quien encabezará la importante ceremonia e Yervas Buenas.

“Nosotros le vamos a entregar la medalla Pablo Neruda a Mario Kreutzberger por su trayectoria. Él estaba muy agradecido y así me lo dijo, porque es un talquino y nunca se le ha reconocido como región. Él está en Miami, en Estados Unidos, pero mandó un video de agradecimiento y vendrá a Chile en octubre a recibir su premio”, dijo.

Mario Kreutzberger también es impulsor en Chile de la Teletón, esto es, una campaña 24 horas de transmisión combinada de todos los canales de TV chilenos para la recaudación de fondos que, cada año, permite financiar los centros de Teletón de todo el país -uno de ellos ubicado en Talca- que atienden a miles de niños, adolescentes y jóvenes con discapacidad.

A dicho premio se suma el reconocimiento que el Gobernador entregará a Luis Flores, un tenimesista paralímpico de Yervas Buenas. A su vez, para la Medalla al Mérito los votos del CORE fueron los siguientes: Tulio Hernández (reconocido empresario) por la



provincia de Cauquenes, Alfonso «Chiqui» Navarro (cultor del rodeo) por la provincia de Curicó, César Muñoz (ex Seremi y ex consejero regional) por la provincia de Talca y Enrique Gutiérrez (también asociado al rodeo) por la provincia de Linares. El año pasado la distinción Provincia de Curicó fue otorgada a Ciro Reyes

Ceballe, en la Provincia de Talca a Mirtha Iturra, en la provincia de Linares a Francisco Muñoz y Danilo Soza, y en Cauquenes a Simón Recabal. A su vez, la Distinción Cardenal Raúl Silva Henríquez fue entregada a Hugo Soto, mientras que la Distinción Poeta Pablo Neruda fue otorgada a Miguel Ángel Avendaño. ●